

Qui sommes-nous ?

Depuis bientôt 20 ans

Le Carrefour des Chrétiens Inclusifs (CCI) oeuvre à la pleine inclusion des personnes LGBTQI en Église.

Des individus

De tous bords, de toutes confessions chrétiennes, chacun·e est invité·e à nous rejoindre pour défendre l'inclusivité et la théologie de l'hospitalité

Des associations

Plusieurs associations partagent notre conviction, chacune selon son charisme : la Communion Béthanie, la Communauté du Christ Libérateur, C+H (Chrétien-ne-s et Homosexuel-le-s)...

Réseau francophone

Pour l'instant, le CCI est présent en France, en Belgique et en Suisse.

Que faisons-nous ?

Une retraite spirituelle à l'Ascension

Chaque année, une quarantaine de participant·e·s se retrouvent autour d'un thème biblique pour approfondir leur vie chrétienne dans une ambiance familiale et profondément inclusive.

Des pôles thématiques

Plusieurs pôles se penchent plus spécifiquement sur des domaines de notre expérience LGBTQI, comme le Pôle Trans ou le Pôle Famille. Ces pôles ont leurs propres actions, retraites...



Des actions ponctuelles

La participation à différentes Marches des Fiertés, des communiqués de presse, célébrations inter-religieuses, conférences...

Que croyons-nous ?

Nous sommes inclusif·ve·s

- annonçant l'accueil inconditionnel de tout·e·s comme l'une des caractéristiques de l'Église de Jésus-Christ
- nous opposant à toute discrimination
- ayant une parole spécifique pour les personnes LGBTQI.

Nous sommes chrétien·ne·s

- centré·e·s sur Jésus le Christ
- rassemblé·e·s par l'Évangile
- prenant en compte les diversités théologiques et spirituelles du monde chrétien

Nous sommes un carrefour

- lieu où se rencontrent divers chemins
- lieu d'où émanent divers chemins
- lieu de croissance et de libération

Ensemble, nous sommes
le Carrefour des Chrétiens Inclusifs